

Todos necesitan a Jesús

Vayan por todo el mundo
y prediquen el Evangelio a
toda criatura.

(Marcos 16:15 RVC)



Es estupendo
conocer a Jesús
y tener Su amor
en nuestro
corazón, ¿no
te parece?
¿Sabías que hay
personas que
todavía no han
descubierto
cuánto las
quiere Jesús?
A Él le encanta
que se lo
presentemos a
quienes todavía
no lo conocen.





Él nos pide que manifestemos Su amor a los demás y les comuniquemos la excelente noticia de que Él les ofrece Su amor y salvación. Aunque tengamos la impresión de que no conocemos muy bien a Jesús o de que nos queda mucho que aprender, la verdad es que sí conocemos Su amor. Podemos contarles a los demás que Jesús nos amó tanto que vino a la Tierra y vivió como uno de nosotros.

Conocemos Su amor por las cosas tiernas y buenas que hizo.

Con nuestro buen comportamiento podemos dar a conocer el amor de Jesús y enseñar a los que nos rodean que Él también puede formar parte de la vida de ellos. Todo el mundo necesita a Jesús.





Actúa



¿Cuál es tu narración favorita sobre Jesús? Haz un dibujo que ilustre ese relato. Pide que te ayuden a escribir: «Jesús te ama» en el dibujo, y luego entrégaselo a un amigo que desee conocer mejor el amor de Jesús.



Autor: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Stefan Merour.

Traducción: Luis. Revisión: Cedro

© 2010 La Familia Internacional

